

<u>ニュース</u> NO.198

2023年1月1日

☎ 052−353−8433 rousyokuaichi2@sage.ocn.ne.jp

建交労 北信越労職合同支部 愛知分会 名古屋市中川区宮脇町2丁目99-2

厳しい中でもみんな団結して頑張ろう 40 名の分会を めざして

11 月 28 日 (月) 瀬戸市文化センターにおいて 第19回定期大会を開催しました。

開会にあたり、今年度亡くなった5名の組合員 に対して、全員で黙とうしました。その後、議長 に寺川哲夫さんを選出、その他に選挙管理委員と 資格審査委員も選出されました。

議長に選出された寺川さんは「議案書にある議 事日程に沿ってスムーズな進行と、活発な討論で 大会を成功させたいと思っています。みなさんの 病状から時間短縮し、簡素化して進めますのでご 協力よろしくお願いします」と挨拶しました。



執行部を代表して、松原執行委員長が挨拶し、 今年も、来賓の挨拶をお願いしていないため、佐々 木さんがメッセージを丁寧に読み上げ、メッセー ジの寄せられた支部・分会名を紹介しました。

激励のメッセージをありがとうございます

愛知県本部、北信越労職合同支部、名南地域支部・ 愛知学童保育支部、北信越労職合同支部富山分会• 石川分会・新潟分会・長野分会、常滑競艇支部、 愛知保育パート支部

続いて、2021年度の活動報告では、「トンネルじ ん肺新救済法 | 創設をめざす取り組みが報告され、 各国会議員へ賛同署名要請行動を行い、愛知でも 30名を超える国会議員の地元事務所へ、新しい賛 同署名を求めて行動したことが報告されました。

その後、会計決算報告・会計監査報告・2022年 度の運動方針・会計予算が提案され、新しい年度 も組合員からの紹介と相談会などの開催で 40 名 の分会を目指すことが提案されました。

質疑・討論では、今年亡くなられた戸松さんの 息子さんが「生前、父がお世話になりました。父 はコロナに感染して亡くなりました。まだまだコ ロナの脅威は去りませんが、みなさんもお体に気 を付けてください。」と挨拶されました。

また、東京地裁7陣原告の田中さんが「東京地 裁に提訴して、3回ほど東京に行きましたが、今後 も応援を宜しくお願いします」と挨拶しました。







その後、すべての提案が採択され、役員も下記 の通り決まりました。さあ~新しい年度のスター トです。みんなで団結して頑張ろう!

2022 年度 新執行部

執行委員長 松原義弘

副執行委員長 加藤利雄 佐々木信治

書記長 石村ひろ江 書記次長 古里和真

執行委員 寺川哲夫 池野惠 赤羽平吉

田中良秀 山内昭義

藤岡健三 河合鍈一 会計監査

参加者全員で集合写真





🎖 みんなのひろば 😭



新しい年はどんな年に?

🖊 まだコロナ感染者増加中ですので、「感染しな い!させない!」で大人しく自粛します。

- 🖊 家族の絆を大切に、お互いに助け合いながら心 ひとつにしてゆきたい。
- ┗ 健康で1年間過ごせることが第1です。 私は朗人(朗らかな老人でいること)、光輝好齢 者(輝いている後期高齢者でいること)をモット ーに頑張ろうと思っています。
- 🖊 去年結婚して幸せ太りをしてしまいました。 今 年はしっかり絞っていきます。皆さんの力にな れるよう今年も頑張ります! 古里和真
- ✔️他人の世話にならず、自分のことは自分でする ようにと心がけています。
- 🖊 戦争がなく平和な毎日で健康で過ごせますよ うに、介護生活にならないように頑張ります。 百瀬美代子
- ✔️健康第一で過ごしたいと思います。 佐々木信治

第1回分会会議と新年会のお知らせ

- *日時 令和5年2月10日(金)
- *場所 千登勢 (瀬戸市赤重町 1-1)
- ★時間 12時00分~14時00分
- *会費 3,500 円
- *集合 11 時 40 分瀬戸文化センター駐車場
- *申込み 松原 080-5123-94041 月 31 日
- ※コロナの感染状況により、中止も有り。

火災共済に地震がセットされ、お得に!

火災共済加入の方は1月末までに、更新の手続 きをお願いします。2月から加入となります。

火災共済に地震がセットされました。まだ加入 していない方、火災・地震に備えて加入しません か?セット共済加入の方は、制度廃止のため交通 災害共済に加入となりますのでお願いします。

1月の予定

12月29日~1月5日まで事務所は休み

15 日 県本部 春闘討論集会

24~25 日 国会議員要請行動

31 日 県本部 第 250 回執行委員会

ご案内

分会第1回会議•新年会 2月10日(金) 瀬戸文化センター 駐車場 11 時 40 分集合

☆☆☆ 新年のご挨拶 ☆

執行委員長 松原 義弘



愛知分会のみなさま、新 年明けましておめでとうご ざいます。

御家族揃って輝かしい新 年をお迎えのことと存じま す。

厳しいい環境下で有りますが、皆さんの期待に 応えられるよう頑張りますので、一年間よろしく お願いいたします。

令和5年は卯年です。兎は穏やかで温厚な性格 であることから 「家内安全」「飛躍」の象徴とし て親しまれていますが、今の世相では心配ですね。

エネルギー価格の高騰と円安で、すさまじい程 の物価高騰で市民の暮らしは厳しさを増すばかり で先が思いやられます。

こんな時世に、「防衛力強化」の話題で財源を増 税で賄おうとしています。国民は軍拡より、平和 で安定した生活を望んでいるのに・・・そのお金 を少子化対策や物価高の生活支援に回してほしも のです。愛知分会は高齢化により病で亡くなる人 が増えてきて、認定組合員が21名迄に減少してし まいました。このままでは分会の存続が危ぶまれ る事態になりかねません。

どうか健康維持活動に日頃取り組み、分会会議 には元気な顔を見せてください。そしてひとり一 人が仲間増やしに心掛け、力を合わせて愛知分会 を盛り上げていきましょう。

定期報告の時期です

今年も提出する前に、診断書のコピーを必ず 事務所に送ってください。

